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生徒や保護者、地域社会との
信頼関係を築き上げるために

深谷という 「ふるさとに誇りを もち、輝かしい未来に向かって、躍動し続ける生徒」であれ！

平成２７年７月１７日（金）、１学期の
終業式の中で、１年生の「中谷星偉」

くん、２年生の「丸橋量太」くん、３年生の「井上千聡」さんが、各学年の代表とし
て、今学期を振り返り、課題を踏まえ、夏休みあるいは二学期以降の自分なりの
行動に対する決意を語ってくれました。その一部を紹介します。

中谷星偉くん 僕はラグビー部に入部しましたが、先日、先輩方の試合を見て、

１年１組 かっこいいなと思いました。僕も、先輩方のように、優しくて、かっこいい先輩にいつかなりたいと思います。僕

たち１年生にとっては、練習も大切ですが、大きな声で応援すること、大きな声で挨拶をすること、礼儀正しく

すること、練習や試合の準備をすることも大切だと思います。

この１学期間、支えてくださった先生方、先輩方に感謝の気持ちで一杯です。これからも、感謝の気持ちを

力に変え、先輩方のような素晴らしい深中生になれるように頑張っていきます。２学期も頑張ります。

２年生の最大イベントである「自然体験宿泊学習」がありました。実行委員会では「あいさつ、返事をしっかり

しよう」「メリハリをつける」「私語をなくす」の三本の柱を立て提案し、１ヶ月間取り組んできました。その結果、

丸橋量太さん 集合時の私語はほとんどなく、取り組んできた３つの柱の成果を発揮することができました。そして、当日は残

２年１組 念ながら天候に恵まれませんでしたが、「僕らの想いは無限大～天より高く燃え上がれ１６０人の希望の炎～」

のスローガンのもと、文字通りに熱き想いのこもった素晴らしい二日間となりました。

僕は、サッカー部の部長となり、夏休みの終わりに市民大会、秋には新人戦とどれも落とせない大事な試

合が待っています。一日一日を大切に絶対に優勝してチームメイトと喜び合いたいです。明日からは、いよい

よ待ちに待った夏休みですが、この１学期で得たたくさんの経験や体験を無駄にしないように、この夏休みは

自分に厳しく取り組むつもりです。頑張ります。

私たち３年生が、最高学年となり４ヶ月が経ちました。修学旅行は、三年生一人一人が時刻を意識し、周り

井上千聡さん の方に迷惑をかけまいと声をかけて行動し、３年間で培ってきた実践力を発揮することができました。この修学

３年１組 旅行を通じて、クラスが明るくなり、男女ともに仲良くなれ、最高の思い出となりました。６月の学総地区予選会

は、三年生にとってはほとんどの人が最後の試合となりました。私は、部活動を通して、仲間と共に１つの目標

に向かって上を目指していく、楽しさを学ぶことができました。

このように、修学旅行を大成功させ、学総地区予選会で精一杯に頑張った３年生ですが、気になる点がい

くつかあります。それは服装や挨拶等の生活面です。最近、３年生で腰パンをしている人が目立っています。

また、授業の始めと終わりの挨拶の声が小さくなっています。慣れのせいか、今までの迫力がなくなってしまっ

たと思います。これらを改善していき、深中の最高学年らしく生活できるようにしたいです。２学期には、深中

三大行事が待っています。３年生にとって、全てが「最後」になります。悔いが残らないように一人一人が一生

懸命に取り組み、クラスが団結し、勉強と行事の両立を頑張っていきます。

☆「夏、ライバルは自分！」を合い言葉に取り組んだ夏休みはどうだったでしょうか。 【８月２８日に回収】
※生徒の４段階による自己評価を集計し、その
結果については「文化発表会」で発表します。
→ 全校生徒の目標値は「３↑」です。

今年度、本校は埼玉県「学校環境緑化コン
クール」審査
校として参加
し、７月２９日
の一次審査を

見事に通過をし、来る９月４日（金）には県の二次審査を受けることとなりました。
審査員からは、緑と花の調和の他に、岩石との調和があり、木陰には涼しさが実

感でき、潤いがあるとの評価をいただきました。
なお、環境緑化の充実を含め、８月２９日（土）には、午前７時３０分から、１時間程

度の環境整備作業を実施しますので、御協力と御支援をよろしくお願い致します。

燃える夏、二学期に向けて！

４１日間に渡る夏休みが終わる！ ７月１８日～８月２７日

① あいさつは、先にできましたか。 □点
② 話すときに、心ある言葉を使いましたか。 □点
③ 脱いだ靴は、かかとを揃えましたか。 □点
④ 毎日、きちんと朝ご飯を食べましたか。 □点
⑤ 鉛筆の持ち方に注意して、字を書きましたか。 □点
⑥ 姿勢を正しくして、机に向かいましたか。 □点
⑦ 毎日、１ページ以上の勉強をしましたか。 □点
⑧ この夏休み中に、挑戦（体験）したことは何ですか。 □点

※ 夢がありますか。私の夢は「○○○」です。

緑化コンクール！二次審査へ

苦難、困難、災難、どれも難が有ります。難が無いことを「無難」といいますが、無難な人生なんてあり得ませ
ん。難が有るからこそ乗り越え有り難う、正に「難有りて有り難う」です。 【ゴルゴ松本氏による熱きメッセージ】

平成２７年８月１日（土）の午前８時から、本年度の第１回「資源回収」が部
活動を主体に実施されました。連日の猛暑の中、この日も朝から気温がぐ
んぐんと上昇しましたが、地域の皆さんの協力を得て、ＰＴＡ、学校応援団、
そして深谷中の生徒・職員によりもたくさんの資源を集めることができまし
た。ありがとうございました。
次回は11月28日（土）です。また、御協力と御支援をお願い致します。

平成２７年８月１１日（火）、午後２時から、深谷市役所庁内の議
場において「子ども議会」が開催されました。本校からは、本部役
員の柏坂康成君と八木原優真君が参加し、駅及び市役所周辺の
整備や市民の選挙への関心について質問をしました。小島市長
や市の部長さんたちが熱心に答弁をしてくれました。
なお、武井議員（副議長）からは、子ども議員に対して、「３年後

には皆さんも選挙権を得ます。そして、３年後には『深谷市議会』
選挙が実施されます。議会や選挙についても興味関心を持ってく
ださい。」との指導講評をいただきました。

平成２７年７月の中旬から下旬にかけて、埼玉県学校総
合体育大会が開催されました。出場したどの選手、どの部
も自分とチーム力を信じ、誇りを持って正々堂々の戦いを

展開し、各会場において「埼玉県下に深中あり」を披露してくれました。また、１年２組の長谷川琴菜さんは、第３９回
関東中学校水泳競技会に出場し、４００ｍ自由形で見事な追い上げを見せ、
３位入賞を果たしました。おめでとうございました。
ソフトテニス男子 個人戦 内田･福山ペア ４回戦惜敗 ベスト１６
水泳競技 長谷川琴菜 ８００ｍ自由形 ４位（関東大会出場）

４００ｍ自由形 ６位（関東大会出場）
柔 道 男子団体 準々決勝 対児玉中 惜敗 ベスト８

女子団体 準決勝 対東松山北 惜敗 ３位
男子個人戦 竹沢 連 ３位 竹沢陸来 ２回戦惜敗 佐藤朝輝 ２回戦惜敗
女子個人戦 湯浅美久 ３位 飯嶋玲衣 ベスト８ 飯嶋彩華２回戦惜敗 岸 希美 ベスト８

中野優衣 １回戦惜敗 小田原裕菜 １回戦惜敗
剣 道 男子団体 ２回戦 対栄進中 惜敗

ラグビー 対熊谷奈良中 惜敗 ３位 バレー女子 ２回戦 対大井西 惜敗

平成２７年８月５日（水）、深谷市民文化会館大ホールで「深
谷市誕生１０周年記念事業」が開催されました。午後１時１５分
からは各中学校生徒会役員によるシンポジウム「深谷の未来を
語る集い：深谷の未来～中学生からのメッセージ～」も実施さ
れ、和田遼生徒会長が本校の取組「三大行事・三送会」や「立
志式」について語り、その中で、市内全体で中学生が、挨拶先
手運動を兼ねて、月に一度、地域のゴミ拾い（ボランティア活
動）を行ったらどうか等の提案も行いました。また、午後３時からは、深谷市親善大使
の「ゴルゴ松本」氏による教育講演会「ゴルゴ塾 命の授業」が開催されました。

日 曜 主 な 学 校 行 事 授業日：22日（８・９月）
28 金 第2学期始業式 避難訓練 環境整備作業（29日）
31 月 深谷市チャレンジ（３年） 体育祭選手決め 給食開始
３ 木 市実力テスト（３年）明けテスト（１・２年） 人事・学事学校訪問
５ 土 第３７回文化発表会（午前中） ※振替休日（７日）
11 金 大寄地区敬老会（吹奏楽部出場：市民文化会館小ホール）
16 水 体育祭予行（午前中）
17 木 新人戦代表者会議
19 土 第３７回体育祭 ※予備日は25日
敬老の日（21日） 休日（22日） 秋分の日（23日）
29 火 全校朝会（激励会） 新人陸上
※ 今年度も体育祭は土曜日に開催します。振替休日はありません。

第1回資源回収では、大変お世話になりました。

部活動－埼玉県大会、関東大会終わる！
- 感謝と自信を力に変え、誇り高き戦い -

８月１１日に「子ども議会」が開催されました。

第２回－１１月２８日（土)第２回－１１月２８日（土)

第３回－１月3０日（土）第３回－１月3０日（土）


